

# 8月～9月の思い出

## 山田水辺公園



夏休みと言えば、水遊び。子ども達に人気の場所は、中原の山田水辺公園です。夏休みの前半は、雨が少なかったため、水辺公園の川も浅く、水温もちょうどよかったです。夏休み後半は、豪雨災害のため使用できなくなり、とても残念でした。

あ、魚だ！  
つかまえるぞ！



## かぶとむしさん さようなら

ぼちぼちでお世話していたカブトムシを山に逃がしに行きました。楽しませてくれて、ありがとう！

## 「てるてるの森」で 学習

メガソーラーって  
こうなってるのか～



## 旧天川分校（巖木小学校）

児童数減で閉校になっている校舎に、子ども達の賑やかな声が響き渡り、校舎もきっと喜んでくれているだろうなあと考えた一日でした。



人の骨って、  
こうなってるのか～

## ボルダリングに挑戦！

千代田庁舎の中庭に設置されています。この角度、配置、難しいです。手にまめができるほどがんばった子もいました。



## ドラマ「TOKYO MER」を 再現！

「先生、患者になって！倒れて！」とお願いされます。ドクター役の子ども達は、「患者」の容態、治療方法を真剣にやりとり。緊迫感漂っています。



止血して！  
人工呼吸器！  
点滴！

